



CONSIGNADOS. Jorge Olmedo, Inocente Orellana, Gloria Alicia Galán y Marta Ofelia Galán, cuatro de los diez miembros del CRIPDES, MSM y FUSS, consignados ayer al Juzgado

Segundo de lo Penal, por la Policía de Hacienda, implicados de tener nexos con agrupaciones subversivas. Dos de las consignadas conversan con una familiar.

Hoy la primera Jornada Artístico-Cultural

La primera Jornada Artístico-Cultural se llevará a cabo en el Hotel El Salvador Sheraton desde hoy hasta el 29 de este mes, en coordinación con el Instituto Salvadoreño de Turismo. El evento, se informó, será el primero dentro

de una programación que contempla la realización de jornadas similares todos los meses, a fin de dar a conocer los artistas nacionales, al mismo tiempo que se promueven los valores culturales y turísticos de

—Pasa a la página 15—



INTEGRAL. Sra. Lilian Elsa Alvarez de Hernández, nominada Secretaria Integral 1989. Se desempeña como secretaria en la Dirección General de Límites del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Impulsan cultivo árboles de protección medio ambiente

La explotación de los árboles de uso múltiple y rápido crecimiento se ha fomentado en el país, mediante el proyecto MADELEÑA, que se inició en 1986.

Según informó el Ing. Hugo Zambrana, ejecutivo de dicho proyecto se ha fomentado entre los

pequeños y mediano agricultores el uso de estas especies forestales.

Campeños de los departamentos de Ahuachapán, Santa Ana, San Salvador, Sn Miguel y Usulután, producen y plantan árboles de ocho especies nativas y exóticas

—Pasa a la página 15—

Campaña venta de plantas en apoyo a Medio Ambiente

Con el slogan "Compra una plantita y contribuye con tu medio ambiente", se llevará a cabo la venta de especies forestales en Metrocentro, frente a Kismet.

Esta actividad se realizará el día sábado 22 de los corrientes, a las nue-

ve de la mañana, patrocinada por alumnos de los Grupos Estudiantiles Ecológicos miembros del Grupo Ecológico Montecristo de El Salvador.

La venta de plantas está bajo la responsabilidad del Profesor Luis

—Pasa a la página 13—

AL CERRAR la edición

(Información en página 54)

Exportación del país a E.U. 289 millones el 87

Las exportaciones de El Salvador a USA, en 1987 ascendieron a 289 millones de dólares aproximadamente, manifiesta la Lic. Silvia Cuéllar, Director Ejecutivo de COEXPORT.

El informe fue proporcionado en ocasión de anunciarse la realización del III Congreso de Exportadores los días 4, 5 y 6 de mayo, del presente año,

con el tema "Intercambio Comercial entre El Salvador y Estados Unidos".

Estados Unidos, dice la Lic. Cuéllar, de la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT), representa un mercado con amplias posibilidades de penetración para nuestros productos no tradicionales de exportación

—Pasa a la página 13—

Gobierno de Bush apoya a Cristiani

"El gobierno de Bush espera con interés la perspectiva de trabajar con el presidente electo de El Salvador, Alfredo Cristiani", dijo Dan Quayle, vicepresidente de los Estados Unidos.

Agregó que El Salvador se enfrenta a tareas formidables en momentos en que trata de modernizar su economía y de profesionalizar su administración

pública, su sistema judicial y sus Fuerzas Armadas.

Quayle prometió el apoyo de los Estados Unidos a los salvadoreños mientras luchan contra la "minoría violenta" que trata de dejar de lado los procedimientos democráticos.

"Debemos apoyar al gobierno de—
—Pasa a la página 35—

Agrávase salud de Pdte. Duarte

La salud del mandatario salvadoreño, Ing. José Napoleón Duarte, se agravó en los últimos días en Washington, debido al cáncer del hígado que padece, informó ayer uno de sus médicos personales, el Dr. José Luis Saca.

El gastroenterólogo salvadoreño, médico de cabecera del presidente Duarte, manifestó telefónicamente a una agencia noticiosa internacional, que la situación es más grave al aumentar considerablemente el cáncer; pero reiteró que podrá concluir su periodo presidencial el primero de junio.

El mandatario viajó el —Pasa a la página 21—

Deficiente servicio de alumbrado por sabotajes

El suministro de energía eléctrica para San Salvador, será deficitario entre el 5 y 10 por ciento, como consecuencia de los sabotajes terroristas a las instalaciones de la red nacional de

electricidad.

Así lo expresó ayer por medio de un comunicado de prensa, la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, —Pasa a la página 15—

Gradúanse 70 soldados lisiados de la guerra

La graduación en diversos oficios de 70 soldados lisiados de guerra, se realizó ayer en el Centro de Rehabilitación Profesional de la Fuerza Armada (CERPROFA). Los soldados graduados han pasado por todo

un proceso de rehabilitación, tanto física como mental. El CERPROFA les entrega de nuevo a la sociedad para incorporarse a las fuerzas productivas del país.

Durante su periodo de —Pasa a la página 15—

Sin aprovecharse el mar por falta fondos

Por falta de recursos económicos y técnicos, Centro América no puede aprovechar un millón 400 mil toneladas métricas de mariscos en mar afuera.

Así lo manifestó ayer, el Lic. Mario Gonzales Recinos, de la Secretaría Técnica de la Organización Latinoamericana de Desarrollo Pesquero

(OLDEPESCA), que patrocina el Proyecto de Desarrollo Pesquero para América Central y Panamá.

El Lic. Recinos, que participa en la I Reunión del Grupo de Trabajo de Acuicultura, que tiene lugar en el Hotel Presidente y al cual asisten 15 expertos de los países de la región, espe-

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

GRADUACION. El Cnel. y Lic. Salvador Castro Alvarado, Gerente General del Centro de Rehabilitación Profesional de la Fuerza Armada, derecha, entrega el diploma correspondiente a

uno de los soldados lisiados que obtuvieron su título profesional en el acto de graduación de 70 efectivos. Observan el Cnel. Elebelmore Anaya y el Cnel. Efraim Tejada.